



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Samstag, 12. Oktober 2024

Swinging Saxophones zu Gast im Kloster Eberbach





Feierliche Übergabe von Dienstfahrzeugen an die Landesfeuerwehrverbände

Am Freitag, 27.09. fand im malerischen Eltville die offizielle Übergabe von knapp 30 BMW X3 an die Landesfeuerwehrverbände in Deutschland statt.

Der Landesfeuerwehrverband Hessen durfte dieses Jahr die Rolle des Gastgebers übernehmen und diese tolle Veranstaltung auf die Beine stellen.

Die feierliche Übergabe fand im historischen Kloster Eberbach statt – ein beeindruckender Ort, der die Bedeutung dieses Ereignisses unterstrich.

Natürlich darf an einer solchen Feuerwehrveranstaltung die Feuerwehrmusik nicht fehlen.

Die Swinging Saxophones der Feuerwehren aus Schaafheim und Altheim sorgten mit ihrer einzigartigen Feuerwehrmusik für eine unvergessliche Atmosphäre.

Das Bild zeigt das Ensemble mit dem Chef der hessischen Feuerwehrmusik Alexander Eckhardt.